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【会 長】竹内英明 

【副会長】斉藤重治 

【幹 事】羽石 隆 

【副ＳＡＡ】萩原喜八郎 

【点 鐘】  会長 竹内英明会員 

【斉 唱】 ロータリーソング 

         「それでこそロータリー」 

【ゲスト】 石川真理子様       

【ビジター】小藤恵美子様（地区青少年委員 

            東松山むさしＲＣ） 
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 先週の例会は移動例会として、ふるさと祭りに

参加しました。今年はふるさと祭りで希望の風奨

学金への募金活動を目的に輪投げ、スーパーボー

ルすくい、ラムネ販売を行いました。社会奉仕委

員会の奥田委員長を中心に社会奉仕委員と親睦委

員会の皆さんとでご準備頂き、当日参加された多

くの会員のご努力により、83601円の募金を集め

ることができました。当日は秋の素晴らしい陽気

に誘われてなのか大変大勢のお客さんが集ま 

って頂き、大盛況で、午前中にはすべて売り切れ

てしまいました。来年参加することがあれば今後

の参考にして頂きたいと思います。 

 皆さんお疲れ様でした。 

 

 最近会長の時間はロータリーの話ばかりしてき

ました。当然ロータリーの例会なのでそれでもい

いとは思いますが、そればかりではつまらないと

も思い本日は違った話をします。 

皆さん映画などご覧になる機会はあるでしょう

か？以前は見に行ったが最近はご無沙汰になって

いる方が多いかと思いますが、昔の映画について

話をします。 

 私が18歳ぐらいの映画で「ＢＡＣＫ ＴＯ Ｔ

ＨＥ ＦＵＴＵＲＥ」という映画です。皆さん中

でもご覧になったことがある方は多いかと思いま

す。マイケル・Ｊ・フォックス扮するマーティと

その友達ドク・ブラウンが発明したタイムマシン

のデロリアンに乗ってパート１では1985年から30

年前の1955年に行って、まだ結婚前の両親の出会

いを手助けし、パート2では1985年から30年後の

2015年に行って自分たちの子供たちの犯罪に巻き

込まれるのを防いだり、パート3では100年前の

1885年に行って西部劇真っ只中の世界で痛快娯楽

映画でした。 

  

 今年度活動テーマ 

  「リスタート」 
 

 

 皆さんこんにちは、

以前からお知らせして

いましたが、本日は石川真理子様をお迎えして卓

話をして頂きます。 

 ロータリーの卓話は例会のメインイベントであ

り、例会重視のロータリーにとっては知識、見識

を広める重要なファクターであると思います。先

日の炉辺会合でも卓話の充実を求められていまし

た。本日、石川様、遠路おいで頂きありがとうご

ざいます。お迎え出来て大変うれしく感じており

ます。 

 最近卓話と言いますと、10月20日浅見会員が朝

霞ロータリーにおいて町おこしについての卓話を

してまいりました。その次の日が会長幹事会であ

りまして、朝霞ロータリークラブ上野会長様から

お褒めの言葉を頂きました。「３年目の会員があ

れ程の卓話ができるとはと」感激されていまし

た。浅見会員お疲れ様でした。 

【会長の時間】 会長 竹内英明会員     
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1）例会変更の件 

 １.和光ＲＣ 

  11月16日（月）⇒ 

   11月17日（火） 

          点鐘18時 

      創立記念例会のため 

   ザ・プリンスパークタワー・東京 

11月23日（月）⇒祝日のため例会取消し  

2.当クラブ 

11月13日（金）→休会 

 11月15日変更 夫人同伴移動例会  

  富士見市発13:00～着21:30（予定） 

  場所 新宿都庁展望～ 

     ルミネｔｈｅよしもと＆ 

     しゃぶ禅六本木 

ＲＬＩパート1の終了証です。パート2も頑張って

下さい。 羽石幹事  斉藤クラブ運営委員長 

2）次の書類を回覧します 

  1.11月ロータリーレート＝1㌦120円 

  2.Ｒ財団地域セミナー開催 

  日時：12月 1日（火）登録9:00～ 

  場所：ホテルグランパシフイックＤＡＩＢＡ   

  会場：Ｂ1Ｆ パレロワイヤル 

 メジャー顕彰午餐会のご案内 

坂本・阿部・松本（仙）会員 

  日時：12月 2日（水）登録 10:00～ 

  場所：ホテルグランパシフイックＤＡＩＢＡ   

  会場：Ｂ1Ｆ パレロワイヤル  

  登録料：８千円 

  3.Ｒ財団月間卓話者決定  

 地区補助金委員長 神山昌行様（志木ＲＣ） 

 柴田奈津美様（学友会直前副会長4.学友会   

 4.ニュース 192号 河津志貴保さん 

   （スポンサークラブ志木ＲＣ 

         2014―15年度スイス留学） 

5.地区事務所から 

「ロータリーデークラブ名入り幟」 

「エンドポリオ ポスター」の送付 

 6.Ｒ財団からポリオプラスの寄付に対する 

                  表彰状 

  7.米山記念奨学部門 

   第２回カウンセラー会議のご案内 

   日時：12月6日（日） 

   受付：午後2:30～午後4:30 終了 

   場所：川越東武ホテル 

  8. 米山記念奨学部門クリスマス会のご案内 

    日時：12月6日（日）  

    受付：午後4:30～午後7:00終了 

    場所：川越東武ホテル 

   登録料：＠￥５千円 

  9.青少年奉仕部門のライラ委員会よりライラデ 

  ー11月８日の開催は難しいとの連絡が有りま 

  した。後日、改めて連絡があります。 

10.第22回富士見市発明創意工夫展表彰式の 

 ご案内 日時：11月30日（月）午後4時より 

     場所：富士見市商工会2階会議室 

３）本日、理事会開催 

【贈呈】 

【幹事報告】幹事 羽石 隆会員      

 今日お話ししたいのは、パート2の2015年の場面

です。映画の中では2015年10月21日水曜日にタイ

ムスリップする設定でした。当時見ていた当時は

違和感があまりなかったものでしたが、今見返す

と面白いところがたくさんあります。映画の中の

2015年では、車は空を飛んで、天気予報は秒刻み

の予報が的中、靴や服は自動調整付き、映画は

「ジョーズ19」が放映されていてその広告はメガ

ネなしの3Ｄ映像、声で操作する電子レンジ、電

話はサングラスに内蔵などの世界でした。 

実際の2015年とはかなり違うところもあり、それ

に近いところもありました。車は飛んではいませ

んし、天気予報も時間ごとに出るようにはなって

はいますが、秒刻みではありません。反対に開発

されているものもあります。その一つに以前は板

の下にタイヤがついているスケートボードが出て

きますが、映画の2015年にはタイヤがなく板状の

宙を浮くホバーボードになっています。これはリ

ニアモーターカーの原理で宙を浮くホバーボード

ですが、最近トヨタのレクサスのＣＭでも見るこ

とができます。また、スポーツ用品のナイキでは

映画の中で出てくる自動調節装置のついたスポー

ツシューズを発表していました。テニスの世界で

も充電したテニスラケットとスマートフォンを使

うことによりラケットの打点の位置やスイングス

ピード、スピンやスライスの量を測定できるよう

になっています。音声認識機能が発達しているの

は実感としてありますので、声で操作する電子レ

ンジなどは多分数年のうちに開発されるのではな

いかと思います。将来予測は難しくもあり楽しい

ものです。さらに30年後2045年にはどんな世界に

なっているか想像してみるのも面白いのではない

でしょうか？ 

 



竹内会長、羽石幹事、坂本、阿部、荒城会員 

江澤、大坪、奥田、尾崎功、斉藤（英）会員 

島田、下山、長根、西﨑、野﨑、松本（伸）会員 

 東松山むさしＲＣ、地区青少年委員の小藤恵美 

 子様ようこそいらっしゃいました。 

竹内会長、坂元元彦、奥田功次会員 

 石川真理子様ようこそお越し頂きまして有り難 

 うございます。卓話、宜しくお願い致します。 

羽石幹事 

 ふるさと祭り、出席有り難うございました。 

柳田政男会員 

 11／1、10時からすわの森の清掃活動を等の環境 

 境整備を行います。都合の付く方は参加下さい 

横田正志会員 

 10月の誕生祝有難うございました。 

横田正志会員 

 斉藤重治会員、旭日双光章受章おめでとうござ 

 います。その節は息子が代理出席し、皆様に大 

 変お世話になりました。有り難うございました 

 今月は欠席続きで申し訳ございません。ふるさ 

 と祭りにも参加出来ず残念でした。 

横田正志会員 

 金婚50年を迎えました。 

江澤康夫会員 

 明日の富士見市全体で行われます防災訓練にご 

 参加下さい。          本日合計￥38000. 

【出席報告】     

【卓話者の紹介】     

【委員長報告】 

○社会奉仕委員会→委員長 奥田功次会員 

  ふるさと祭りにご協力有 

りがとうございました。 

 募金額83601円になり、全

てロータリー希望の風基金

に送らせて頂きます。今回

ロータリーデーの認知度をあげられたと思います 

 来年も引き続きやって下さい。 

○直前会長 栗原 平会員 

 平成27年10月25日大應寺 

にて深谷住職の御好意によ 

りパスト会長親睦会が開か 

れました。我がクラブには 

現在、現役のパスト会長が

21名おり、12名の参加がありました。 

 晩秋の大應寺本堂にて午後3時から深谷住職の

法話から始まりました。30分の法話を拝聴し、心

身共に引き締まった後、親睦会が始まり、アル

コールが入り思い思いの会話に盛り上がりました 

 特別な議題があった訳でもありませんが、パス

ト会長として我が富士見ロータリークラブについ

て一言話そうと言うことになりました。 

 さすがパスト会長です。我が富士見ロータリー

クラブについての建設的な意見が多数の述べられ

ました。若いロータリーアンの増強・研修・教

育、当クラブの伝統の維持、炉辺会合の必要性・

重要性を其々のパスト会長が強調していました。   

 楽しいひと時を過ごさせて頂きました。 

○江澤康夫会員 

 10月31日（土）、富士見市

全体の防災訓練があります。 

 宜しくお願い致します。 

 正会員数 免除会員 出席率 
メイクァッ

プ 修正出席率 

１０ 

月 

３０

日 

会員数 ４９名 １４名  － － ー 

出席数 ２４名 １０名 ７５．６％   名          

【ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員 

東松山むさしＲＣ 

  地区青少年委員 

     小藤恵美子様 

石川真理子様 

 ■プロフィール 

 昭和41年東京都生まれ。12歳まで米沢藩士の末

裔である祖母中心の家で厳しくも愛情豊かに育つ 

 文化女子大学(現・文化学園大学)卒業。編集プ

ロダクション勤務を経て結婚後はフリーライター

として活動。 

 ■主要著書 

『いまも生きる「武士道」』（講談社） 

『明治女が教えてくれたプライドのある生き方』    

『新島八重 武家の女はまつげを濡らさない』   

             （PHP研究所）ほか 

本日の卓話をよろしくお願い致します。 

小藤恵美子様 

 本日はよろしくお願い致します。第38回日本ス 

 リーデーマーチのチラシを配布させて頂いてお 

 ります。 

  【点鐘】会長 竹内英明会員    

・第四章 品位のたしなみ 

気品は美人の条件 

  ものを大事にしないのは自分を大事にしてい 

 ないのとおんなじだよ 

  嘘をつくのは罠にはまるようなもの 

  損得を考えずに心を尽くしてごらん 

  お得はその時だけのもの、徳は一生の宝 

  一か八かという時でも誠があれば天が味方 

・第五章 克巳のたしなみ 

強くやさしくあるために 

  自分の弱さを知っている人はつよくなれるも 

 のです 

  才能は誰にでもあたえられているもの  

  それを人のために使うとひかるんですよ 

  努力は涼しい顔でしなさい 

  転んで得たものは次の一手になる 

  勇気のある人ほど忍耐強いものですよ 

  悪感情を後生大事に抱えるなんてそれこそ損 

 ですよ 

  つらい時には善い行いをしてごらん 

第一歩は「明日をも知れぬ命」を知ること 

大人になったら自分で自分をしつけること 

祖母の言葉 「心がけは一生のものですよ」 

 昭憲皇太后さまの御歌に金剛石というものがあ

ります。金剛石も磨かねば珠のひかりはそはざら

む 人もまなびてのちにこそまことの徳はあらは

るれ 時計のはりのたえまなくめぐるがごとく時

のまの 日かげをしみてはげみなば いかなるわ

ざかならざらむ ダイヤモンドも磨かなければ光

り輝く事はなく、「まことの徳」とは人として女

性としての輝き。それは命そのものの輝きでもあ

るのでしょう。命を眩しいほどに輝かせながら生

きる人の人生はきっとこのうえないものになるは

ずです。 

 【お礼】会長 竹内英明会員 

  本日の卓話、有り難うございました。 

会報・IT委員会 本日の週報担当：長根章浩 

 委員長：長根章浩  副委員長：小椋博之 

   委員：楠 邦治   松本伸一郎  

      吉原孝好   浅見隆広 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

 【卓 話】 石川真理子様 

   

 

 

 

 

 

 

女子の教養（たしなみ） 

 教養（たしなみ）とはすべての知識や技能が人

間的に融かされ、生かされている状態を言うので

ありまして、誠に自分自身の体に融け込んだもの

をいうわけです。 『女人開眼抄』森 信三著 

・第一章 表情・姿勢・挙措のたしなみ 

たしなみの根本 

  いつでもよいお顔でおりなさい 

  大事なのは自分から笑顔になることです 

  美人になりたいのなら目をきれいになさい 

  歩くときは上半身が揺れないように確かな足   

 さばきでお歩き 

  いざという時の衣装はちゃんと用意しておき 

 なさい 

・第二章 礼のたしなみ 

礼の最高の形態は限りなく愛に近づく 

  返事ひとつで人となりがわかります 

  お辞儀は心をこめてするものです 

  悪口はおのれに向かって言うも同然 

  言いつけや言いづけに対してまずは「ハイ」 

 と答えなさい 

  目下の人には丁寧になさい 

  身心なくして礼などありません 

  人前では泣いてはいけないよ  

  泣きたくなったら背中をしゃんとして伸ばし 

 てお空を見てごらん 

・第三章 素行のたしなみ 

いかによい習慣を身につけるか 

  言われたことは直ぐなさい 

  話は全身で聞くものです 

  でも、だっての言いわけは品性がさがる 

  譲ることのできる人におなり 

  人を責める前に立ち止まっておのれを省みる 

  厳しい意見を避けるにはもったいない 

  譲ることの出来る人におなり 

  心の伴わないことは相手に失礼ですよ 

  ここというときには断固譲らぬ覚悟であたり  

  なさい 


